

## **Baustart Hochwasserschutzprojekt Rübibach / Melbach in Ennetmoos**

Am Montag, 7. Juli 2025 startet in Ennetmoos der Bau des Hochwasserschutzprojekts Rübibach / Melbach - ein bedeutender Schritt zur Verbesserung der Sicherheit für Bevölkerung, Infrastruktur und Umwelt.

Die Gemeinde Ennetmoos hat in Zusammenarbeit mit den beiden Kantonen Nidwalden und Obwalden, der Gemeinde Kerns und weiteren Fachstellen ein umfassendes Schutzkonzept entwickelt, das künftig vor Hochwasserereignissen wie jenen der vergangenen Jahre besser schützen soll. Ziel ist es, die Risiken bei intensiven Niederschlägen deutlich zu reduzieren und die Abflusskapazität der Gewässer zu verbessern.

Die Bauarbeiten starten im Gemeindegebiet St. Jakob und werden voraussichtlich bis 2028 andauern. Die Investitionskosten belaufen sich auf rund 19.6 Mio. Franken und werden von den Gemeinden Ennetmoos und Kerns, den Kantonen Nidwalden und Obwalden sowie mit Beiträgen des Bundes getragen.

Während der Bauzeit kann es lokal zu temporären Einschränkungen kommen. Die Gemeinde und die Projektbeteiligten danken der Bevölkerung für ihr Verständnis und ihre Unterstützung.

Auf der Webseite der Gemeinde Ennetmoos werden Sie laufend über den Projektstand informiert.

Bei Fragen steht Ihnen der Projektleiter Heinz Britschgi gerne zur Verfügung.

[heinz.britschgi@ennetmoos.ch](mailto:heinz.britschgi@ennetmoos.ch)

041 618 20 06